
 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感謝！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長先生の日記⑮ 

８月に入りました！ 
 休みに入って、あっという間に２週間が過ぎました。毎日暑いですが、生徒たちは部活に委員会、 

先生方は、研修、行事の下見や教材研究など、忙しい日々を過ごしています。 

 暑い中ですが、部活動も頑張っています。運動部は、３年生が

引退し、１・２年生が中心の部活動になりました。吹奏楽部は、

秋桜祭に向けて３年生も一緒に活動しています。この夏休みは

それぞれの目標に向けて力を伸ばす大切な時間です。熱中症に

気をつけながら、活動しています。 

 暑い中での活動の後は、校舎の中で涼みながら、課題に取り

組む姿も見られました。勉強も部活動も、どちらも一生懸命で

きるのが、信濃小中学校の生徒の強みです。どこにいかなくて

も、こんな仲間との時間ややりたいことをとことんやる時間が 

最高に充実した夏休みの過ごし方の一つだなと思います。 

 給食センターのみなさんが、コンテナ室の清掃をしてくださいました。普段子どもたちも清掃は行って

いますが、冷蔵庫の上や下、棚などの陰などはなかなか行き届きません。かつてコロナで給食を供給せき

なかった時、思いついてやってみたコンテナ室の清掃だそうですが、思いのほか汚れていて、おいしい給

食に影響が出てはいけないと、それから毎年この夏休みにみなさん総出で行ってくださっているのだそう

です。膝をついて床を力いっぱい磨いたり、冷蔵庫の上に乗ってほこりや汚れを拭き取ったりと、思いを

込めて清掃してくださる姿に、本当にありがたいと心から思いました。毎日おいしい給食を作っていただ

けていることだけでも感謝なのに、ここまで子どもたちのこと思ってくださるのかと、頭が下がります。 

 ちょうど庁務の佐藤守先生が、ゆでたてのトウモロコシを差し入れてくださったので、一緒にいただく

ことができました。私たちの命を育んでくださっているセンターのみなさんともっと交流していけたらい

いなと感じた瞬間でした。２学期も給食が楽しみです！！！ 

９年生は、補修が行
われ、たくさんの生
徒が学校に来て、集
中して課題に取り組

んでいました。先生
方もなんとか少しで
も分かってもらいた
いと相談にのりまし
た。夢の実現に向け
て今は、勉強を頑張

ってほしいです！ 


